

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Terdapat pengaruh positif minat karier terhadap pengambilan keputusan karier. Semakin tinggi minat karier pada siswa, maka semakin tinggi pula pengambilan keputusan karier. Sebaliknya semakin rendah minat karier pada siswa maka semakin rendah kemampuan siswa dalam pengambilan keputusan karier. Besarnya sumbangan minat karier terhadap pengambilan keputusan karier sebesar 22,2 %.
2. Terdapat pengaruh positif persepsi layanan informasi karier terhadap pengambilan keputusan karier. Semakin tinggi persepsi layanan informasi karier siswa, maka semakin tinggi pula pengambilan keputusan karier. Sebaliknya semakin rendah persepsi layanan informasi karier siswa, maka semakin rendah kemampuan siswa dalam pengambilan keputusan karier. Besarnya sumbangan persepsi layanan informasi karier terhadap pengambilan keputusan karier sebesar 26,3%
3. Ada pengaruh signifikan secara bersama-sama antara minat karier dan persepsi layanan informasi karier terhadap pengambilan keputusan karier siswa. Hasil analisa regresi didapatkan nilai F sebesar 43,015 ($p < 0,05$) dan

sumbangan efektif variabel minat karier dan persepsi layanan informasi karier dalam memprediksi pengambilan keputusan karier adalah sebesar 31,5% sedangkan sisanya 68,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah ditemukan, beberapa saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Guru BK

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pengambilan keputusan karier termasuk dalam kategori sedang, sehingga diharapkan bagi guru BK agar melakukan tindakan intervensi dalam meningkatkan pengambilan keputusan karier siswa yaitu dengan memberikan layanan konseling karier yang lebih optimal dan pelatihan perencanaan karier kepada siswa misalnya dengan melaksanakan seminar/webinar dengan narasumber Psikolog/Konselor yang ahli dalam bidang pelatihan karier.

2. Bagi Siswa

Hasil penelitian menunjukkan sebaiknya tindakan yang siswa mampu lakukan yakni dapat mencari informasi yang relevan sehingga siswa mampu memilih bidang karier yang siswa sukai. Siswa pun diharapkan bisa menggunakan secara maksimal layanan informasi karier yang sudah sekolah sediakan untuk membantu siswa menentukan pilihan karier terbaik terutama untuk yang masih dalam kategori rendah.

3. Peneliti Selanjutnya

Keterbatasan dalam penelitian kali ini adalah minimnya interaksi peneliti dengan sampel penelitian karena jumlah sampel yang cukup banyak dan terbatasnya waktu tatap muka dengan sampel penelitian. Untuk peneliti selanjutnya jika ingin melaksanakan variabel penelitian serupa terutama mengenai layanan informasi karier bisa mencoba dengan penelitian kuantitatif eksperimen ataupun kualitatif untuk mendapatkan hasil penelitian yang lebih maksimal.